



AMILO no ve “riesgo” de violencia en elecciones

Diferendo. “Ya no están García Luna ni Calderón, entonces no hay nada que temer”, revira a alerta de Citibanamex

MICHELLE MEJÍA
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó un aumento de la violencia y la posible injerencia del crimen organizado en las próximas elecciones, como alertó un día antes el grupo financiero Citibanamex.

En la conferencia mañanera, López Obrador fue cuestionado sobre el análisis en el que Citibanamex planteó que el riesgo de que el *narco* intervenga en los comicios “es alto”.

“No vemos (un escenario en el) que se desate la violencia política y electoral; va a seguir la misma tendencia de que disminuyan los delitos, sobre todo los homicidios, tenemos 20 por ciento menos de asesinatos y seguimos tra-

bajando: No hay ningún problema acerca del *narco*, ya no están (Felipe) Calderón ni (Genaro) García Luna... qué más puedo decir”, expresó el mandatario.

Aseguró que, aunque México tuvo un *narcoestado*, esa “asociación” ya no existe”, pues en el gobierno de la 4T “está bien pintada la raya” con los criminales y “una cosa es la delincuencia y otra la autoridad.

“Antes eran lo mismo; acuérdense del juicio a García Luna, eso lo cuento en mi libro, que un testigo dice que le preguntó un capo de más nivel ‘¿sabes para quién trabajas?’. El testigo le contestó ‘para la AFI y para García Luna’. ‘No, está usted equivocado, García Luna trabaja para nosotros”.

El Presidente reiteró que no establece relaciones de complicidad con nadie, por lo que “no hay nada que temer”.

“Ofrezco disculpas a quienes se enojan porque digo esto, porque ellos quisieran que fuésemos iguales. No, yo soy provinciano, pero lo que estimo más importante en mi vida es la honestidad. No establezco relaciones de complicidad con nadie, entonces no hay nada que temer.

“Están queriendo que se enrezca el ambiente político, pero les cuesta mucho trabajo, porque la gente está con nosotros”.

Desde Palacio Nacional, el mandatario cuestionó incluso a los autores del reporte de Citibanamex, quienes, dijo “están divorciados de la realidad”.



“No son ni siquiera los accionistas, son los llamados expertos entre comillas, ¿expertos en qué?, si ellos están completamente divorciados de la realidad, ellos nada más manejan ahí, su mundo es Polanco.

“¿Y a quién le consultan? A Castañeda, Krauze, Aguilar Camín... También a los corresponsales extranjeros, es exactamente lo mismo. Y esto ya cambió completamente”.

Un día antes, el banco señaló que, aunque los homicidios y algunos delitos más violentos han registrado disminuciones, “México se mantiene como uno de los países más vulnerados por el crimen organizado en el mundo”. —

“Están divorciados de la realidad... su mundo es Polanco”, dice el Presidente sobre los analistas